

## 「マリアッチの夕べ」を開催しました

去る、5月4日(木・祝)、当親善協会の会員ならびにそのご家族、ご友人を対象として、5月3日から5日まで開催の“2017ひろしまフラワーフェスティバル”出演のため招聘した楽団“マリアッチ”による演奏と食事を楽しんでいただく交流会「マリアッチの夕べ」をフェスティバル会場でもあります広島平和大通りに程近い広島市中区大手町にあるイタリアンレストラン“AL MANDOLINO”(アル・マンドリーノ)において、開催しました。

また、当日は未就学児数名を含む総勢83名の方々にご参加いただきました。



午後6時30分に金井会長の挨拶と乾杯で始まった「マリアッチの夕べ」は、演奏を途中食事と歓談の時間を挟む二部構成としました。後半の第二部の演奏では、“マリアッチ”が店内を移動しながら参加者を盛り上げ、“マリアッチ”と参加者が一体となって歌ったり、踊ったりして、とても明るく陽気なメキシコの雰囲気になり満ち溢れた時間となりました。

そして、最後には恒例となりました、当親善協会歌の「シエリト・リンド」を参加者全員で合唱しました。大変な盛り上がりとなりました「マリアッチの夕べ」は予定の時間を大幅に超過しましたが、参加者のそれぞれがこの会の終了を名残惜しそうで、また満足気な表情がとても印象的でした。



今後も会員のみならず、多くの方々にメキシコを感じ、理解いただけるこのような機会を提供したいと思います。

